

Contacto:

Elaine Martínez Rodríguez

Comunicaciones Corporativas
787-460-3560

Popular reafirma su compromiso hacia la inversión sostenible

Firme en su compromiso con sus clientes, empleados, comunidades y accionistas, y consciente de su responsabilidad como principal institución bancaria de Puerto Rico, Popular anunció, por medio de su segundo informe anual de sustentabilidad, la evolución de sus esfuerzos comunitarios hacia una visión de responsabilidad corporativa, con un enfoque en los impactos de la corporación en temas ambientales, sociales y de gobernanza (ESG, por sus siglas en inglés).

Al formalizar sus prioridades de ESG, Popular se une a miles alrededor del mundo que están aumentando sus niveles de transparencia en torno a sus impactos socioambientales y sentando objetivos de crecimiento responsable y sostenible. El segundo informe anual de sustentabilidad corporativa de Popular, que se difunde como complemento al informe anual y proxy, resume los esfuerzos de la compañía durante el 2020, con algunos datos sobresalientes de la primera mitad del 2021.

"Mirando hacia el futuro, el cambio significativo surgirá sólo si el sector privado trabaja, colaborando con los sectores públicos y sin fines de lucro, para atender estos desafíos de la misma forma sistemática como maneja sus negocios. Creo que hay una gran oportunidad, para Popular y otros, de liderar diálogos constructivos y desarrollar soluciones innovadoras para el beneficio de todas las partes", comentó Ignacio Álvarez, presidente y principal oficial ejecutivo de Popular, Inc.

Como parte de la visión de sustentabilidad de Popular, el informe destaca las áreas de comunidad, ambiente y empleados, como las áreas de prioridad para continuar invirtiendo de manera responsable. En el área de comunidad, se distingue la importancia de mejorar el bienestar social y económico de empleados y clientes, así como abrir paso a la aceleración del empresarismo, el uso de la tecnología como herramienta de acceso a las finanzas y que los jóvenes puedan obtener más oportunidades utilizando la educación como base.

Además, en el área de ambiente, la empresa trabaja un enfoque dual. Desde hace varios años lleva a cabo un esfuerzo en el que procura reducir el impacto ambiental que puedan tener las operaciones diarias de la corporación por medio de sucursales eco amigables y de otros

proyectos como placas solares y métodos de captación de agua, entre otros. Del lado del negocio, Popular está creando un plan para añadir productos y servicios a su cartera de ofrecimientos que tengan en cuenta el ambiente, tales como préstamos para placas solares, y ha incorporado una política comercial de sustentabilidad en el proceso de análisis de crédito.

Popular está comprometido en ser un gran lugar de trabajo para todos sus empleados, y se enfoca en fomentar una cultura que impulse un desempeño de excelencia, en un ambiente de trabajo donde se valora la diversidad, equidad e inclusión (DEI). Además, Popular coloca una gran importancia en fomentar el compromiso y la labor social y promueve e invierte en el bienestar y el desarrollo de sus empleados, siguiendo las guías que provee el Global Reporting Initiative, para retener y atraer el mejor talento.

De igual forma, la empresa dio a conocer los objetivos más importantes en los cuales estarán enfocados este año. Los tres objetivos principales son la educación de los Oficiales de Relación, sobre el valor e importancia de la debida diligencia de ESG, el establecimiento de un Marco de Manejo de Riesgo Ambiental y Social (ESRM, por sus siglas en inglés) y la creación de objetivos específicos, para rastrear el progreso, y comunicar los resultados regularmente para ser transparentes en todas las prioridades ESG.

Para Popular, invertir y encaminar sus operaciones de manera responsable, representa un paso hacia la dirección correcta. Para más información y ver el reporte de ESG de Popular, puede acceder al siguiente enlace: https://www.popular.com/sustentabilidad-corporativa/

Popular, Inc. (NASDAQ: BPOP) es la institución bancaria líder en depósitos y activos en Puerto Rico y se encuentra entre las primeras 50 entidades tenedoras de instituciones bancarias por número de activos. Fundado en 1893, Banco Popular de Puerto Rico, la principal subsidiaria de Popular brinda servicios de banca individual, hipotecas y banca comercial en Puerto Rico e Islas Vírgenes estadounidenses. Popular también ofrece en Puerto Rico servicios de financiamiento de autos y equipo, inversiones y seguros a través de subsidiarias especializadas. En Estados Unidos, Popular provee servicios de banca individual, hipotecas y banca comercial a través de su filial bancaria en Nueva York, Popular Bank, la cual cuenta con sucursales localizadas en Nueva York, Nueva Jersey y Florida.